

Notre-Dame-de-Londres Tambourin, Les Londrains remportent la coupe de l'Hérault

Alors que les Londrains sont habitués, depuis plusieurs mois, aux succès de l'équipe féminine du club de Tambourin, c'est une équipe masculine qui, cette fois-ci, s'est illustrée et a ramené, au sein du club, un trophée qui n'avait jamais été remporté jusqu'à présent.

L'équipe de Départementale 2, emmenée par son capitaine Bertrand Coulet, affrontait son homologue de Bessan en finale de la coupe de l'Hérault, le dimanche 25 août, sur le terrain bitumé de Catelnau-de-Guers.

La rencontre a été entièrement dominée par les Londrains qui se sont imposés sur le score sans appel de 13 jeux à 2. Le bon début de rencontre avec le gain de 3 balles de jeux décisives lors des 6 premiers jeux, n'est sûrement pas étranger à ce



■ L'équipe de départementale 2 lors de la remise du trophée

résultat, d'autant plus que l'ensemble de l'équipe a réalisé une prestation très solide. Cette victoire valide égale-

ment la bonne saison effectuée par cette équipe, en attendant la suite de la saison où les deux équipes de natio-

nale, hommes et femmes, peuvent encore espérer tirer leur épingle du jeu.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94